

# SRE

SECRETARÍA DE RELACIONES  
EXTERIORES



## Planean ampliar presencia de alimentos mexicanos en Japón

Tokio, Japón, 9 de septiembre de 2019

El Secretario de Agricultura y Desarrollo Rural, Víctor Villalobos Arámbula, y la Embajadora de México en Japón, Melba Pría, discutieron un ambicioso proyecto para recuperar, mantener y ampliar la presencia de productos agropecuarios y pesqueros mexicanos en el mercado japonés, además de fortalecer la cooperación científica y tecnológica entre las dos naciones.

En particular, se planea aumentar las exportaciones de café y plátano orgánico, piña, vainilla, nuez, miel, mezcal, camarón, abulón y pulpo, los cuales tienen una alta demanda en Japón y otros países asiáticos.



# SRE

SECRETARÍA DE RELACIONES  
EXTERIORES



Asimismo, se tiene contemplado fortalecer la cooperación científica y tecnológica entre México y Japón, a través del intercambio de experiencias y asistencia técnica, en rubros como el desarrollo de ramas productivas, agricultura de precisión, sericultura y cultivo de frutas tropicales, así como el mejoramiento de la calidad de vida en el sector rural.

\*\*\*

